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例会場　鶴岡市本町2丁目　ひさごや

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

willit be beneficialto al］

concerned？

「参加し、敢行しよう」

9増訝警52再会拷開莞l前月矧

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　日名
出　席　数　　　38名
出　席　率　60・32％

欠　席　者　阿部（公）君、阿部（表）君、長
谷川君、富樫君、五十嵐（伊）
君、五十嵐（一）君、今間君、
松田君、森田君、中台君、岩
網君、中山君、大竹君、大野
君、佐藤（伊）君、笹原君、高
橋君、小野寺君、津田君、辻
君、鷲田君、薮田君、今野君
阿宗君、白井君

前回の出席　前回出席率　68・28％
修正出席数　　　56名
確定出席率　8臥89％

メークアック　五十嵐（伊）君一酒田東RC

阿部（公）君、平田（圭）君、五
十嵐（一）君、加藤君、小池君
嶺岸君、三浦君、三井（賢）君
鈴木（昭）君、黒谷君、佐藤
（忠）君、白井君一鶴岡西RC

ビジター　原田行雄君一鶴岡西RC
鶴岡市長　足達兼一郎君

ソ　ン　グ　奉仕の理想　リーダー三井健君

司　　会　会長　石黒慶之助君

連絡事項／（、＼

8ガも旬から、インターアクトの委員会が
数回の会合で協議した所、僅か2ケ月間でこ

きな行事を終えたわけです。非常に関係
会員の方々御苦労様でした。特に小花先
情熱を傾けられ、お手伝いして頂いた御
に対し、敬意を表します。

声　　いささか気がぬけたようですが、良く考え
き　てみますと、最も遠大だったと思うことは、
’鶴岡高専にインターアクトが出来たというこ

とです。
まづ、林校長先生がロータリアンであった

ということ、又インターアクトの諮問委員だ
ということが、大きな力となりまして、叉会
員の方の心良い御協力を得まして高専に出来
たことは大きな因であります。

今まで、私立の学校には出来ておりますが
1‘県立や、国立には非常にむづかしい、これは
≧　どこの地区でも共通の話であります。これを

作られたということは353地区だけでなく、
日本のロータリー全体からしても非常に大き
な仕事を完成されたと思います。林先生の御
尽力に対し厚く御礼申し上げます。

発会式、並びに大会につきましては、小花
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実行委員を中心にして、高専の先生方、西校
の先生、生徒、我々理事者と連日会合をひら
き、特に安藤さんは殆んと一人で企画からす
べての計画を引き受けられ、短期間で出来た
ことは安藤さんの御力と思います。

尚大会におきましては15名のロータリアン
の参加を頂き、委員でもなかった三浦さん、
早坂さんもかって来賓の御接待をされ、出迎
えやら出発まで終始共に御支援下さいました
ことを厚く御礼申し上げます。
お詫びを申し上げますが、会員の登録料は

頂戴しない考えでおりましたが、11月76日に

郡山西クラブがスポンサーになり、安積商業
高校がこの大会に問にあうようにとインター
アクトを造ったわけです。その会員の経費も
かかり、予算を組んだ後からクラブが誕生し
たので、どうしても、しわよせを会員の登録
となりましたので深くお詫び申し上げます。
私共の最も大きな仕事と思われる大会を無

事に過ごさせていただきましたことを厚く御
礼申し上げます。（例会後理事並び実行委員
の方の居残りをねがいます）

モ鶴岡第2変電所のご利用をお願いますモ

白岩卓也君
（479号よりつづく）

電力の消費量が全県の10分の1以下とは逆
に、鶴岡地区の電源の保有量は県営を含め全
県の246千KWに対し、約70％の147千KWが
視近距離内に開発されていることは、明治百
年を迎え、東北の躍進性が各分野で論議され
ているとき、食糧基地としてほ注目される程
の政治の手が指し延べられて偉大なる発展振
りであるが、もしその精力の半分を工業化に
先輩が努力してくれていたら、鶴岡の現状は
どう変っていただろうか？それにつけても、
今尚附加価値の高い工業化の方向性に前進が
見られないことは、今後再検討の必要がある
と考えられます。
次に鶴岡第2変電所の建設についてであり

ますが、昨年爆発未遂事件で市民の皆様に御
迷惑をかけた現在の変電所は32年日月新設さ
れ需要の伸長に伴い12，000KVAの容量で運
転されておりますが、本年12月の尖頭負荷時
には300KVAの容量超過が予想されますの
で市の工場指定適地茅原地内に800坪の用地
を関係者の絶大なる御協力によりお譲り願い
来年6月中1億円の資金を投じ6，000KVA
の変電所として運関する予定で着工いたして
おります。この変電所が完成いたしますと、
供給余力が飛躍的に拡大されることは勿論で
ありますが、供給設備の総点検のため年2回
程度の作業停電を行ない御迷惑をおかけいた
して釆ましたが一回程度となり、場所によっ

てほ停電のない個所も夢ではなく、又一面に
おいて、故障時の復旧時間も短節され供給へ
の信頼度は非常に向上し、遅まきながら御期
待に副え得ると思っております。
然し乍ら設備を強化するには等大なる資金

が必要となってまいります。鶴岡変電所の負
荷の状況を眺めて見ると、最小、負荷（深夜
22時より翌朝6時）は最大（18時頃）の27％

程度で効率の悪い状態となり、設備容量の拡
大に伴い益々こ－のような傾向が大きくなるの
で効率改善＝料金の安定策として深夜電力の
需要創造を行なう必要があり、こうして生ま
れたのが電気温水器です。昼間帯料金の約％
の料金で40立の水を850Cに上昇させ、1日僅

か15円でどの流体「ェネルギー」よりも割安
となっております。又皆様の健康増進を助け
る電気毛布を併せて販売し、近日皆様の事務
所やご家庭に係の者を御邪魔させますので、
その節は電気料金の長期安定に宜敷くご理解
ご協力をお願いします。

。三井副会長

今年のクリスマス家族会は鶴岡西クラブ合
同で、12月20日5時より由良ヘルスセンター
で開催いたします。参加者はなるべく早く申
込書の御提出ねがいます。
。親睦委員
12月20日の例会　登録4時30分から5時10分

まで、尚12月17日の例会は繰下げて12月20日
の例会になります。
。張君　新千葉RCよりバナーを頂戴してま

いりました。

0林君　鶴岡高専にインターアクトクラブが

創立され、御挨拶がありました。

幹事報告

会報到着　石巻東RC、酒田東RC、米沢
RC、鶴岡西RC、郡山西RC

鹿児島西RC
財団法人ロータリー米山奨学会

1968年6月～12月19，500円受入

累計　266，400円となりました。

スマイル

手塚林蔵君、手塚林治君　新店舗落成
鈴木善作君　牛乳衛生功労者として厚生大

臣表彰
加藤嘉八郎君　全国表彰を受けられました
張紹淵君　日本臨床外科医学会創立30周年

記念事業の式典に於て大塀会長
より御功績に対し感謝状授与

献　　立　刺身】ブリ　鮭味噌づけ
お汁－なめこ、豆腐
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